

Forums pour l'entourage

Crack

Par Espoirs Posté le 17/10/2024 à 07h39

Mon mari consomme du crack depuis plus de 10 ans il a était en soing rien a changer aujourd'hui il prend son addicton comme un petit défaut il travaille plus il fait des petits travail pour acheter sa consommation il est devenu tres bizarre avec moi il croit que je le trompe il veut pas que je travaille il a une emprise sur moi des dispute a répétition il dort toute la journée jassume tout sont aspects physiques a changer il a perdu du poid il prend sont crack puis apres sa il prend ces cachet alprazolan0.50mg Il ne veut pas aller dans un centre car il dit que ces tous des droguées Comme je lui dis c'est normal ces personnes là sont seules moi qui veu lui venir en aide ces compliqué a telle poing que je veu me séparé chaque jour je peux pas le voir ce détruire devant moi et mon fils âgée de 17ans ne supporte plus cette vie pourtant il vie dans un milieu décent on a vraiment un belle appartement que jai decore avec goût au bord de plage mes cela ne suffit pas je travaille comme aide a domicile je part toujour au travail contrarié car il me menace que ces pas un vrai travail jai du porte plainte 2 fois car plus de solution mes il s'en fou et pourtant ces un homme qui travaillé artisan en bâtiment ensuite il a était agriculteur et maintenant il est épuisé de tout chacun dort de son côté cet a dire lui au salon et moi dans ma chambre qu'elle tristesse 29ans que nous sommes ensemble on a eu 4enfants dont nous avions perdu notre fille a lage de 6ans Polio handicap ma fille âgée de 22ans mon fils de 20ans et mon dernier 17ans les deux autre on quitté la maison a telle point quil men veule Je reste avec leur père Il me dise de le quitter que je ne vis avec lui Que ça ne changera jamais que faire je suis perdu